

undefined - vendredi 9 septembre 2022

Vos communes

MORESTEL

Les jeunes de l'Union sportive Creys-Morestel ont retrouvé le terrain de foot morestellois



Les plus jeunes licenciés de l'USCM ont repris après deux ans d'absence sur le terrain de foot de Morestel.

Mercredi 7 septembre, les toutes jeunes pousses (U6 à U9) de l'Union sportive Creys-Morestel (USCM) ont pu fouler la pelouse du terrain de foot de la cité des peintres, après deux saisons à s'entraîner sur les terrains du Stade Bracon de Creys à cause d'un léger problème sanitaire dans les vestiaires morestellois.

C'était un moment particulier pour les jeunes et les parents mais également pour le club qui a ainsi renoué avec une partie importante de son histoire comme le souligne le président, Ludovic Cheneval : « Il est important pour nous d'être aussi sur nos installations de Morestel. La municipalité a depuis un certain temps fait en sorte que nous puissions être dans les meilleures conditions de pratique. J'en profite pour remercier, le maire, Frédéric Vial et son équipe pour le travail effectué. »